

Idstein

17.06.2017

98 Schüler der Idsteiner Limeschule erhalten bei einer akademischen Feier ihr Abitur und Fachabitur



Der Abiturjahrgang 2017 der Idsteiner Limesschule. Foto: Simone Schuwerack

Von Beke Heeren-Pradt

IDSTEIN - „Geschafft“ – unter diesem Motto erhielten am Dienstagabend 98 Abiturienten der Idsteiner Limesschule ihre Abschlusszeugnisse aus den Händen von Schulleiterin Angelika Deinhardt. Damit war das Ende ihrer Schulzeit markiert. „Sie stehen an einem der spannendsten Eckpunkte Ihres jungen Lebens“, sagte die Direktorin in ihrer Ansprache und gab den Abiturienten, von denen vier das Fachabitur erlangten, den Rat, im neuen Lebensabschnitt neugierig zu sein, möglichst viel auszuprobieren, jeden Tag zu nutzen und den eigenen Interessen zu folgen.

Sie erinnerte an die wesentlichen Merksätze, die die Schulgemeinschaft der Limesschule für das Miteinander an der Schule entwickelt hatte und empfahl, diese auch im weiteren Leben stets zu beachten: „Du bist ein Mensch wie ich“, „Du lässt mich ausreden“ und „Du hörst mir zu“. „Wer nur sich selbst zuhört, bleibt allein“, appellierte sie daran, Engagement zu zeigen für andere und Verantwortung in der Gesellschaft zu übernehmen. Der aktuelle Abiturjahrgang habe dies in seiner Schülerzeit in besonderem Maße bewiesen.

Die Aula der Limesschule geriet an ihre Kapazitätsgrenzen, als sich alle Schulabgänger,

die betreuenden Lehrer, alle Eltern und Angehörigen versammelt hatten, um die erfolgreichen Absolventen ins Leben zu entlassen. Alle Stühle waren besetzt, zahlreiche Anwesenden mussten während der akademischen Feier stehen, die auch Ansprachen der Studienleiterin Natascha Thiede, des Schulleiterbeirats, der Vorsitzenden des Fördervereins der Limesschule, Susanne Kosinsky, und ein Grußwort der derzeit in Idstein auf Besuch weilenden Schulleiterin der St. Mugagga school in Kkindu, Uganda, Peace Magoba Bukenya, umfasste. Als Unesco-Schule ist die Limesschule Idstein seit dem vergangenen Jahr verschwistert mit dieser Schule in einem armen Landstrich des afrikanischen Landes, nicht weit vom Victoriasee entfernt.

Leben eine Zugreise mit verschiedenen Stationen

Schulleiterin Peace Magoba Bukenya entwickelte ein Bild für das Leben, indem sie es mit einer Zugreise und verschiedenen Stationen verglich. Sie ermutigte die Schulabgänger, stets das Beste zu geben, schöne Erinnerungen bei allen „Mitreisenden“ zu hinterlassen, die an den verschiedenen Stationen ein- und ausstiegen. Schließlich wisse man nicht, wann man den Zug verlassen müsse.

„Life is ours, we live it our way“, heißt es im Metallica-Song „Nothing Else Matters“, den die „Limestones“ spielte und sang. Damit gab die Rockband der Schule den Abgängern ein Lebensmotto mit auf den Weg. Auch die selbst erarbeitete Theaterszene zweier Abiturientinnen zum Thema „Die Jungfrau von Orléans“ wies in die gleiche Richtung: Selbstbestimmung über das eigene Leben. Mit dem bestandenen Abitur kann dies Wirklichkeit werden.

„Geschafft“ – darüber freute sich auch Abiturientin Svea Alberti in der Ansprache, die sie im Namen aller Abiturienten hielt.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



IDSTEIN

Junge Musiker der Idsteiner Limesschule spielen für ihre afrikanische Partnerschule



IDSTEIN

Wörsdorfer feiern beim Dunkerfest ihren trockenen Kuchen

RÜDESHEIM

Magic Bike Rüdesheim: Die Parade durch den

RÜDESHEIM

Volles Programm bei der Magic Bike am



Rheingau sorgt für
zahlreiche exotische
Blickfänge



Fronleichnamswochener
in Rüdesheim

Anzeige

So gewinnen die traditionellen Optiker Ihre Kunden zurück



Jetzt können Kunden für nur monatlich 6,50 € sofort und gleich eine komplette Brille neuester Technologie bei über 600 traditionellen Optikern erhalten. Alles inklusive und ohne Extrakosten, sogar dünnere Gläser, Nano-Versiegelung und anti-allergische Titanfassungen sind inbegriffen. Laufzeit nur 24 Monate. Unschlagbar günstig!

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Online Sofortkredit

Kredit ohne Schufacheck
- Sofortkredit bis 100.000
€

ANZEIGE

[Mehr](#)



Volles Programm bei der Magic Bike am Fronleich...

(red). Bereits zum 16.
Mal veranstaltet der
Verein „Buddies & Bikes“
die Magic Bike Rüdes...

[Mehr](#)

Affront: Ronaldo als Man of the Match nicht zur PK

Kasan (dpa) - Cristiano Ronaldo hat nach dem 2:2



von Europameister Portugal beim Confedera...

[Mehr](#)



Gratis: Excel Vorlagen

Professionelle Excel-Vorlagen für jeden Anlass jetzt kostenlos herunterladen!

ANZEIGE

[Mehr](#)



Rüdesheim im Harleyfieber: Motorrad-Lieb...

Die Hotelzimmer in Rüdesheim und Umgebung sind jetzt schon alle belegt. Die zur

„Magic Bike“...

[Mehr](#)



Neue Vereinbarung für Flüchtlingsunter...

Der Kreis hat in einer „Nachtragsvereinbarung“ mit den Kommunen die Übernahme von

Flücht...

[Mehr](#)